
 
 

 

Reunião do Conselho Geral realizada a 28 de setembro de 2020 

 (na modalidade de videoconferência) – Memorando 

 

 

Ponto um: Decorreu a tomada de posse da Representante do Pessoal Docente, Cristina Chau, 
na sequência da cessação de mandato de um dos representantes; 

Ponto dois: Foi aprovado o calendário e regulamento para a eleição dos Representantes dos 
Alunos no Conselho Geral, cujo ato eleitoral decorrerá a 30 de outubro. Face à atual situação de 
pandemia a eleição da Mesa Eleitoral decorrerá a par com a eleição para a Associação de 
Estudantes e ambos os atos eleitorais estarão sujeitos a um horário por turma, para evitar 
concentração de muitos alunos no mesmo espaço. 

Efetuou-se o ponto da situação relativamente à próxima eleição dos Representantes dos 
Encarregados de Educação, a qual deverá ocorrer até final deste primeiro período letivo, sendo 
que a DGEStE deverá ser consultada em relação aos procedimentos a adotar neste processo 
devido às medidas impostas com a pandemia.  

Ponto três: Na sequência do início do ano letivo 2020/21 foram apresentadas e debatidas 
diversas preocupações, destacando-se a insuficiência de Assistentes Operacionais no AEL que 
pode levar a situações de cansaço e exaustão para que sejam cumpridas todas as normas de 
segurança. Foram também referidas as condições nas salas de aula, a insuficiência de cacifos 
para todos os discentes; o peso das mochilas; a insuficiência de salas genéricas para todas as 
turmas e o facto de algumas aulas terem de decorrer em salas específicas para acautelar a 
abordagem de conteúdos muito específicos; os condicionalismos de espaços nas aulas de 
educação física; o aumento da despesa com material de limpeza, sendo que, não havendo 
soluções ideais estão em curso as medidas possíveis, ressalvando-se, como pontos positivos a 
estreita articulação entre entidades no concelho da Lousã para procurar as opções mais eficazes 
para cada situação, bem como o empenho de toda a comunidade para que o dia-a-dia nas 
escolas decorra com a maior segurança para todos os envolvidos. O Diretor efetuou também o 
ponto da situação relativamente à colocação de docentes. O AEL congratula-se com a entrada 
de 91% dos alunos no ensino superior, a maioria em cursos de primeira escolha; apenas oito 
alunos não entraram na primeira fase. 

Ponto quatro - Outros assuntos: foi agendada reunião extraordinária para a avaliação do Diretor, 
estando a Comissão Permanente a concluir o processo para submeter ao plenário e aguardando-
se resposta da Inspeção Geral de Educação e Ciência no que respeita ao resultado final da 
Avaliação Externa do AEL.  

 

 

 

                                                                 A Presidente: Cristina Silva                                            
O Secretário: Jaime Soares 


